
L’Associazione culturale “Veliero Riccardo-Cerulli” presenta una
serata di “MUSICA E POESIA”, SOLUZIONI DI CONTINUIT
L’Associazione culturale “Veliero Riccardo-Cerulli” presenta una serata di “MUSICA
E POESIA”, SOLUZIONI DI CONTINUITA’ con lettura di poesia a cura dell’autrice,
Ambrosini Vaniva, ed esecuzione brani alla chitarra da parte di Andrea Del Signore;
introduce l’iniziativa il dott. Leandro Di Donato, Presidente della Sezione Italiana
dell’Istituto Internazionale del Teatro del Mediterraneo. Sabato 7 gennaio, ore 21
presso  la  Sala  té  del  cinema moderno  in  Piazza  Buozzi  di  Giulianova  paese.
Ingresso gratuito.

Giulianova. IDV: IL “PATRIMONIO” DI MASTROMAURO
IL “PATRIMONIO” DI MASTROMAURO
Le dichiarazioni in conferenza stampa del Sindaco Mastromauro, che “non trova
giuste  le  polemiche  politiche”  del  coordinatore  IdV  e  che  nega  di  essersi
interessato di aspetti economici della Società di Calcio fingendo di dimenticare che
organi di stampa hanno parlato di documenti contabili che egli avrebbe sottoposto
all’imprenditore al successivo incontro, mi inducono a sottolineare che nel 2010 il
Comune che poi  avrebbe messo in  vendita  una farmacia  fonte  di  reddito  ha
regalato ben 130 mila euro all’imprenditore D’Agostino anziché distribuirli a dieci
padr i  d i  famig l ia  d isoccupat i  a  mi l le  euro  a l  mese,  p iù  mi l le  d i
tredicesima, impegnandoli in lavori socialmente utili, come avrebbe preferito l’IdV.
Inoltre, quando l’assessore Ruffini è costretto a dire che “non c’è un euro per i libri
scolastici”,  il  Sindaco dimentica anche  la Convenzione attuale che impegna il
Comune  fino  a  giugno  2012  a  pagamenti  trimestrali  inerenti  il  singolare
“affidamento  degli  impianti  sportivi”  già  compresi  nello  Stadio  messo  a
disposizione a titolo gratuito. Mastromauro farebbe bene a individuare meglio i
suoi “patrimoni” o tacere per non apparire inesperto narratore di fiabe.

Eden Cibej – Responsabile cittadino IdV.

Lutto.  Famiglia  Ruffini:  Sento  il  dovere  di  ringraziare  il  sindaco
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Francesco Mastromauro
Sento il dovere di ringraziare il sindaco Francesco Mastromauro, i miei colleghi assessori, i consiglieri tutti di Giulianova e,
con loro, quanti, davvero numerosissimi, hanno manifestato vicinanza al nostro dolore, che è e rimarrà grande.
Da parte mia e dei miei familiari la gratitudine, che affido agli organi di stampa, per l’amicizia, per l’affetto, per la prossimità
ricevuti.

Avv. Fabio Ruffini.

Giulianova.  I  Giovani  Democratici  di  Giulianova  aderiscono
campagna “L’ITALIA SONO ANCH’IO”
I Giovani Democratici di Giulianova aderiscono campagna “L’ITALIA SONO ANCH’IO” e in data 6 Gennaio 2012 saranno
presenti in Piazza Fosse Ardeatine dalle ore 15:00 alle ore 19:00 al fine di raccogliere firme a favore di due leggi di iniziativa
popolare.

Scopo della campagna è riportare all’attenzione dell’opinione pubblica e del dibattito politico il tema dei diritti di cittadinanza
e la possibilità per chiunque nasca o viva in Italia, di partecipare alle scelte della comunità di cui fa parte.

Oggi in Italia vivono oltre 5 milioni di persone di origine straniera. I bambini e i ragazzi nati o cresciuti in Italia solo al
compimento del 18° anno di età si vedono riconosciuta la possibilità di ottenere la cittadinanza, iniziando, nella maggior
parte dei casi, un lungo percorso burocratico. Questo genera disuguaglianze e ingiustizie, limita la possibilità di una piena
integrazione, disattendendo il dettato costituzionale (art.3) che stabilisce l’uguaglianza tra le persone ed impegna lo Stato a
rimuovere gli ostacoli che ne impediscono il pieno raggiungimento.

I promotori della campagna si propongono di contribuire a rimuovere gli ostacoli, attraverso un’azione di sensibilizzazione e
di modifica dell’attuale legislazione che codifica le disuguaglianze. Per questo anche a Giulianova, noi Giovani Democratici,
promuoveremo la raccolta di firme per le due leggi di iniziativa popolare.

La prima proposta di legge prevede la riforma della normativa sulla cittadinanza, aggiornando i concetti  di nazione e
nazionalità sulla base del senso di appartenenza ad una comunità determinato da percorsi condivisi di studio, di lavoro e di
vita;

La seconda proposta di legge prevede il riconoscimento del diritto di voto alle consultazioni elettorali locali, quale strumento
più alto di responsabilità sociale e politica.

Facciamo appello alla cittadinanza giuliese affinché partecipando alla raccolta firme, dia il proprio contributo alla
costruzione di un futuro di convivenza, giustizia e uguaglianza in cui a ogni individuo che nasca e viva nel nostro Paese sia
consentito di essere a tutti gli effetti cittadino/a italiano/a.

IL SEGRETARIO

Francesco Tribuiani

Giulianova. Prevediamo, inevitabilmente, l’usura da inaugurazioni
della fascia tricolore
Prevediamo, inevitabilmente, l’usura da inaugurazioni della fascia tricolore
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Come da  copione,  in  seguito  all’  alberello  di  Babbo  Mastro,i  fidi  cavalieri  del  nostro  “Santa  Claus”  hanno  levato  gli  scudi
proteggendo l’ ”eroe” da cotante efferate inesattezze denunciate dai nostri “grandi”.

In effetti l’albero va ritoccato perché povero degli ultimi strafalcioni del 2011 e dei novelli dell’ anno in corso.

Come  si  può  definire  un  successo  un  capodanno  in  piazza  con  poche  decine  di  persone(trenta)?  Se  il  nostro  è  stato  un
successo,il capodanno a Teramo, sempre utilizzata come termine di paragone per le nostre(e loro) attività di ogni genere,è
da fare invidia a Woodstock .L’unica finalità di questo capodanno è stata quella di mettere in mostra quel gioiello di piazza
arredata da palle,paletti e luci psichedeliche,quest’ultime si degne di Woodstock (altro che Teramo ch’ lì dù luciott!!).

Tornando agli argomenti cari alla Giovane Italia, non possiamo non notare la ripresa delle inaugurazioni in pompa magna,
con l’inevitabile usura della fascia tricolore,perché a Giulianova ( a Teramo non lo sappiamo) si usa inaugurare anche i
servizi igienici. Forse questa passeggiata salutare nella piazza senza nome,è servita a far notare lo stato di abbandono del
nostro salotto, caratterizzato da recinzioni e parapetti divelti già arrugginiti neanche l’opera avesse cent’anni. Perché non
proviamo a rivitalizzare la piazza ad esempio con MERCATINI che possano attrarre i cittadini e turisti come accade nella
vicina San Benedetto?

Il rischio, fondato, è che in primavera, continuando di questo passo, si passerà di fatto alle inaugurazioni delle piantine di
gerani!!

Caro Sindaco, forse in questi 30 mesi la sua vista è diminuita poiché noi vediamo errori, folli spese e retromarce che non
fanno ben sperare per l’anno appena iniziato. Basti pensare allo spiaggiato,tasse dirette e indirette, opere pubbliche, rifiuti;
per non parlare della costante ambiguità della sua maggioranza,caratterizzata da avventurieri dell’ultim’ora in vendita per
30 denari.

Speriamo per tutti che non le vengano in soccorso i Maya,anche perché il male assoluto si è dimesso e adesso con le
manovre del Prof. Monti appoggiato anche dal suo partito,quello specchietto per le allodole nel quale si era rifugiato è
venuto meno. Forse solo Harry Potter e la sua scuola di Hogwarts, se Monti non ha previsto tagli anche per loro, sarà in
grado di salvarvi. P.s. Attendiamo con enfasi la risposta confezionata dallo scrivano recordman di palazzo.

Cenere e carbone!

DIRETTIVO GIOVANE ITALIA GIULIANOVA

Giulianova.  Epifania.  Il  6  gennaio  concerto  al  Kursaal  del
“Laboratorio  Ensamble”.
Epifania. Il 6 gennaio concerto al Kursaal del “Laboratorio Ensamble”.

Si terrà venerdì 6 gennaio al Kursaal, con inizio alle ore 17:30, il Concerto dell’Epifania organizzato dall’Amministrazione
comunale nell’ambito delle manifestazioni ricomprese nel calendario Giulia Eventi Natale 2011. Il  concerto sarà tenuto
dall’Orchestra di Fiati “Laboratorio Ensemble” dell’Istituto Superiore di Studi Musicali “Gaetano Braga” di Teramo, diretta dal
M° Federico Paci. L’ingresso è libero.

Giulianova.  Fiume  Salinello.  La  Regione  scrive  al  sindaco
invitandolo  a  monitorare  la  situazione.  Il  primo  cittadino:
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“Paradossale”.
Fiume Salinello.  La Regione scrive al  sindaco invitandolo a  monitorare la  situazione.  Il  primo cittadino:
“Paradossale”.

La Regione Abruzzo, Direzione Protezione Civile – Ambiente, ha inviato una missiva al sindaco Francesco Mastromauro
invitandolo, in qualità di Autorità locale di protezione civile, ad “attivare il monitoraggio dei siti interessati”, riguardanti il
fiume Salinello, “adottando, dove necessario, tutti i provvedimenti atti alla salvaguardia della pubblica e privata incolumità”
soprattutto in previsione “di eventi meteorologici di particolare intensità”.

La nota ricevuta, secondo il sindaco, è “ paradossale”.

“Si, paradossale”, dice Mastromauro, “perché mi aspettavo una comunicazione riguardante l’intervento, di competenza della
Regione, teso a ripristinare gli argini, avendo appreso dai giornali dello stanziamento di 60.000 euro proprio per rinforzare
gli argini, non volendo parlare dei 20 milioni di euro che la Regione, trionfalmente, disse di voler mettere a disposizione
dei comuni e della Provincia come rimborso per attività di somma urgenza eseguite a seguito dell’alluvione e per nuovi
interventi di carattere idro-geologico. E invece che cosa mi esortano a fare? A monitorare la situazione. Cioè a guardare, in
sostanza. Forse è sfuggito alla Direzione Protezione Civile della Regione – continua il sindaco – che il sottoscritto richiese alla
Provincia e alla stessa Regione, il 7 novembre 2011, interventi di somma urgenza sul Salinello e sul Tordino, e che,
mancando ogni intervento, firmò un’ordinanza contingibile ed urgente per la messa in sicurezza del Salinello a cui si dette
esecuzione il  19 novembre affidando alla  Giulianova Patrimonio la  rimozione,  nel  tratto giuliese del  fiume, dei  tronchi  di
alberi,  dei  rami  e  di  ogni  altro  materiale  ingombrante  trasportati  dalla  piena  verificatasi  in  occasione  dei  nubifragi  dello
scorso marzo. E sarà ugualmente sfuggito – aggiunge il primo cittadino – che sempre il sottoscritto convocò il 5 dicembre
un  tavolo  tecnico-operativo  relativamente  all’assetto  idro-geologico  ed  alla  situazione  degli  argini  dei  fiumi  Salinello  e
Tordino  al  quale,  naturalmente,  fu  invitata  la  Regione.  Che  tuttavia  non  partecipò”.

Quanto alla situazione specifica del fiume Tordino, il sindaco ricorda il sopralluogo effettuato alla fine di dicembre dai tecnici
del Comune congiuntamente ai loro omologhi dell’Amministrazione di Roseto degli Abruzzi, della Direzione Regionale Lavori
Pubblici Ciclo Idrico Integrato e Difesa del suolo e della costa, e all’ingegner Nardi della Ruzzo Reti.

“A  seguito  del  sopralluogo  –  afferma  il  sindaco  –  è  stato  stilato  un  verbale  di  somma  urgenza  per  lavori,  quantificati  in
190.000 euro,  riguardanti  interventi  solo sul  lato di  Cologna Spiaggia,  non considerando che sul  lato di  Giulianova è
necessario  operare  in  maniera  analoga  e  con  la  stessa  urgenza,  perché  uguali  sono  i  rischi.  Insomma”,  conclude
Mastromauro, “mi sembra che ci siano due pesi e due misure quando il problema invece è unitario. Se non è miopia, cos’è?”.

Giulianova. Inizia la seconda parte del seminario propedeutico alla
realizzazione di  una mostra dedicata alla  nuova iconografia della
Madonna dello Splendore
Inizia  la  seconda  parte  del  seminario  propedeutico  alla  realizzazione  di  una  mostra  dedicata  alla  nuova  iconografia  della
Madonna dello Splendore, organizzato dal Centro culturale San Francesco della Piccola Opera Charitas in collaborazione con
il Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova.

La seconda parte del seminario che rientra nel progetto culturale della Diocesi di Teramo-Atri, si concluderà presso la Sala
Polifunzionale del Museo d’Arte dello Splendore nei giorni 14 e 15 gennaio 2012 e sarà aperto a chiunque voglia partecipare.

Dopo il successo dell’anno scorso, gli artisti invitati a frequentare e poi produrre un’opera sono quest’anno 27. Le loro opere
saranno esposte durante la festa della Madonna dello Splendore in una mostra accompagnata da un catalogo che proporrà
tutti gli interventi dei relatori del seminario e l’introduzione critica alle opere degli artisti.

L’evento è patrocinato dal Comune di Giulianova e dalla Provincia di Teramo.
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Di seguito il programma previsto per il 14 e 15 gennaio 2012

Sabato 14 gennaio

Ore 10.00-11.20 Dott.ssa Marialuisa De Santis

responsabile attività artistiche MAS e Centro cult. San Francesco

Chiesa ed Arte

Ore 11.35-12.55 Prof. Massimo Lippi:

artista, poeta, docente scultura Accademia Belle Arti Firenze

La compassione della luce nel creato

………..

Ore 15.00-16.20 Prof.  Oscar Meo

docente di estetica Università di Genova

Rappresentare l’invisibile. Osservazioni sul significato e sulle caratteristiche estetiche dell’immagine sacra.

Ore 16.35-17.55 dott. Alessandro Beltrami

Storico dell’arte, giornalista de L’Avvenire

Arte, sacro, liturgia. Appunti per un percorso tra Novecento e contemporaneo.

Domenica 15 gennaio

Ore 10.00-11.20 P. Alberto Valentini

mariologo

La Madonna dello Splendore trasparenza dell’amore di Dio per noi.

Ore 11.35- 12.55 Prof. Mariano Apa

docente storia dell’arte Accademia Belle Arti di Roma e Università Teologica Marchigiana

L’Immacolata Concezione, una iconografia per la qualità spirituale dello splendore.

Marialuisa De Santis

Centro culturale San Francesco

Giulianova



Giulianova.  I  Carabinieri  ritrovano  della  refurtiva  dentro
l’abitazione di  2  giovani  rom
nella giornata di ieri, i Carabinieri della Stazione di Giulianova hanno rinvenuto
nell’abitazione  di  due  giovani  ROM  del  luogo  numerosi  apparecchi  HI-FI
verosimilmente provento di furto, motivo per il quale si invitano eventuali vittime
di furti di tali oggetti ad affluire, in orario d’ufficio, presso la Stazione Carabinieri di
Giulianova per visionare il materiale.

Giulianova.  Lutto:  è  morto Gerardo Vella,  padre dell’Assessore
Alfonso
Giulianova. Lutto: è morto Gerardo Vella, padre dell’Assessore Alfonso

Villa Pozzoni, 4 gennaio 2012. questa mattina, alle 09:30, presso la sua abitazione, si
è  spento  Gerardo Vella  di  97  anni,  originario  di  Vallata  (Avellino).  Lascia  5  figli:  il
notissimo politico Alfonso, Assessore all’Urbanistica e leader dei socialisti giuliesi; poi
Ernesto,  Rocco,  Vincenzo  e  Antonio,  quest’ultimi  imprenditori  nel  settore
dell’abbigliamento. I funerali svolgeranno domani, 5 gennaio alle ore 10:00, nella
Chiesa di San Gabriele dell’Annunziata, partendo dall’abitazione in via Forlì, 6 di Villa
Pozzoni.  Successivamente, il feretro, sarà trasferito per la tumulazione nella città
natia  di  Vallata  (AV),  qui  verrà  officiata  una  seconda  messa  prima  della
tumulazione.  Alla famiglia, ma in particolar modo all’Assessore Alfonso e all’amico di
sempre, Vincenzo, porgiamo le più sentite ed affettuose condoglianze per la perdita
del caro padre Gerardo.

La redazione de

www.giulianovanews.it
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